



Mi Universidad

Resumen

Brayan Armando Espinosa Calvo

Tercer parcial

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Tercer semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas, 08 de noviembre del 2024

INTRODUCCIÓN

Las decisiones de Ann es una película muy interesante que nos ayuda a plantear y reflexionar de una manera más profunda el tema de la donación de órganos, en la cual podemos ver como a lo largo de la película se llegan a genera temas de conflicto debido a la falta de consentimiento que se tiene a Ann, la hermana menor quien por obligación de su madre busca que tome una decisión que no le parece, es importante reflexionar la situación en la que se plantea esta historia debido a que podremos darnos cuenta el cómo se evaden algunos de los principios fundamentales que se tienen en bioética.

La película comienza demostrándonos una historia bastante cruda en la cual el principal problema que rodea la trama es una enfermedad terminal, la leucemia, que afecta de manera importante a la hermana de Ann como a la situación familiar por la toma decisiones que se va presentando en el desarrollo. Se muestra que los padres de Ann desde que ella nace buscan darle un cuidado especial si así queremos verlo, incluso es sometida a diversos procesos clínicos en los cuales se tiene como propósito analizar la compatibilidad de él riñón para en un futuro hacerle una donación a su hermana puesto a que se le aúna problemas en el riñón, lo que agrava su enfermedad, desde este punto quizá podemos ver que lo que están haciendo los padres no es tan malo puesto a que lo están haciendo para mejorar la vida de su hija enferma, sin embargo todo da un giro completamente inesperado cuando Ann asiste a un abogado para poder asesorarse a su corta edad y defender su decisión, ya que ella no estaba dispuesta a donarle un órgano a su hermana, quizá esa decisión para muchos sea algo cruel debido a que se trata de una situación familiar en la cual se buscaba priorizar el salud y mejoramiento, sin embargo podemos reflexionar más a fondo por qué Ann toma esta decisión y podemos percatarnos de que no es algo malo el que ella no quiera donar uno de sus órganos, pues, si nos ponemos a pensar en la calidad de vida que llevaría Ann después de hacer la donación, nos daremos cuenta del porque si es una niña sana, sin enfermedades tendría que pasar a una vida llena de cuidados consecuente a la donación que su madre quiere que haga. El hecho de que Ann donara un órgano por decisión de sus padres podríamos observarlo como una evasión al consentimiento informado, puesto a que su opinión en un principio no

fue ni siquiera tomada en cuenta durante ninguno de los procesos a los que la sometieron. Ann al tomar sus propias acciones para su protección ante la toma de decisiones esta protegiendo su identidad y de tal manera haciendo valer sus ideas y opiniones aun siendo menor de edad.

Observamos como varios de los principios fundamentales de la bioética son violados, el hecho de que Ann en un caso hipotético decidiera donar su riñón podría tomarse como algo que es correctamente “moral” ya que se influencia la decisión del entorno, haciendo creer que esta es la única decisión que debería tomarse. Éticamente la decisión correcta fue la de negarse ya que la decisión se toma desde un punto individualista poniendo por delante la calidad de vida propia.

No se toman en cuenta los principios de autonomía ya que Ann no es tomada en cuenta desde un inicio para decidir si puede haber o no una intervención en su cuerpo, esto hasta que ella por su cuenta busca como hacer notar su decisión, al igual que el principio de justicia debido a que Ann por el hecho de ser menor de edad no se incluye en la toma de decisión desde que era una bebé, siendo esto injusto ya que no había manera de que ella pudiera hacer algo al respecto aún así hayan sido tratamientos dolorosos.

Los tutores desde un inicio debieron tomar en cuenta que su hija crecería y que ella también tendría decisiones por tomar, no debieron tratarla como un sujeto experimental para el mejoramiento de la salud de su otra hija, se debió pensar en el cuidado de su integridad tanto desde el momento en el que nació hasta que ella creciera, así como nunca se pensó en la calidad de vida que Ann pudo haber adoptado si hubiera donado uno de sus órganos.

CONCLUSIÓN

Para concluir este resumen se debe entender el motivo de la película desde el punto bioético, en el cual se refleja la importancia de los principios fundamentales acompañado de la toma de decisiones, que debe ser considerado desde que una persona nace, puesto a que su integridad debe priorizarse, un bebé no puede decidir, pero los tutores deben reflexionar si lo que hacen esta siendo correcto para todos o únicamente para ellos.